



高道小だより

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

令和7年8月29日
第7号
文責 柳井 雅衣

前期後半が始まりました

夏休みが終わり、子どもたちが学校に戻ってきました。元気な声が学校中に響き渡り、休み前と変わらない笑顔がたくさん見られ、とても嬉しいスタートでした。残念ながら欠席の人もいましたが、大きな事故やけががなく再スタートができたことに、心から感謝します。

この夏は、例年ない高温と豪雨が襲いかかりました。被災された方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早く日常生活を取り戻すことができますよう願っております。



PTA活動等へのご協力に感謝

残暑の続くなか、24日には早朝からPTA環境美化作業にご協力をいただきありがとうございます。また、多くの保護者・地域の方々による登下校の見守りが再開され、昨日は家庭教育の皆様によるあいさつ運動も実施されました。本当にありがとうございます。【子どもたちのために】みんなで力を合わせていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



夏休み中には、中学年男女トイレの改修（小林製薬様からの寄贈）、運動場東側壁面のコンクリート塗り替え、体育館照明のLED化・ステージ壁紙の貼り替え等の作業が行われ、安心・安全で美しい環境になりました。暑い中での作業、ありがとうございました。学校HPでも紹介しています。ご参照ください。

高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページでも紹介しています。この高道小学校はSDGsの取組の一環)。どうぞご理解をお願いします。<https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

主体的に学ぶ そのためにも

←早寝早起き朝ご飯

27日の始まりの会では、一生懸命に木を切る仕事をがんばっていた木こりの話をしました。力を尽くしても日に日に切り倒せる本数が減っていましたのは、木こりが「斧を研ぐと木がよく切れるようになること」を知らなかったからでした。この話からよい結果や目標を達成するためには、正しい知識が必要であること、自分から進んで「主体的に学ぶ」ことが大切なだとメッセージしました。

前期後半もなりたい自分、なりたいクラスを目指して、友だちや先生と学び、力を合わせて成長していってほしいと思います。

養護の清田先生からは「早寝

早起き朝ご飯で健康にすごす」



ために、高学年では遅くても10時までは布団に入るよう帰宅後の生活やメディア使用を考えようと話されました。また、心のモヤモヤ・暗い気持ちが続く人にお勧めのサイトとして、「かくれてしまえばいいのです」を紹介されました(大人もホッとします)。まず、心と体で学校生活のペースを取り戻すことから始めていきましょう。

教育実習8/29~19 ルーテル大生職場体験学習9/2,3 岱明中2年生

先生を目指すルーテル大の宮本さん。小学校の仕事に興味をもちトライする卒業生たち。生徒とは異なる立場で学校生活を体験することで多くの学びがあるでしょう。子どもたちにとっては、先輩が来てくれてよい刺激を受けると思います。期待しています。

